

平成25年10月23日

地域・保護者の皆様

練馬区立谷原中学校

校長 山根 浩孝

台風への対応について

秋らしい風が渡るこの頃、皆様方におかれましてはご清祥のこととお慶び申し上げます。皆様の日頃よりのご理解、ご協力のおかげをもちまして本校生徒は、落ち着いた学校生活を送り、今週末の文化発表会に向けて全力の取り組みをしているところです。

さて、現在、報道機関等で伝えられている通り大型の台風27号が本州に近付きつつあり、その動きが気になるところです。予報によるとまさに文化発表会当日の26日(土)が最も荒れた天候となることも予想されます。前回の台風と同様に登校時間にそのピークが来ると、安全を考える上で非常に危険を感じるところです。さらに、並立する28号との関連で、進路予測も不確定なものが多い現状です。地域やご家庭の皆様も心配なさっている方が多いのではと思います。

そこで、本校では次のような対応をとる予定でおります。

文化発表会の実施については、前日(金)にお知らせ致します。

26日(土)に大荒れの天気が予想された場合には、

文書・ホームページ・はなまる連絡帳等を通して、

登校時間の変更や翌日への延期等についてご連絡を致します。

生徒の今までの努力を結ばせたい思い、ご観覧に来られる皆様の状況、そして生徒の安全全面を第一に考えた上での対応策をご理解いただければ幸いです。

何卒宜しくお願い致します。